

# Per Los zur Weihnachtsfeier

40 Kinder feiern in Schenkendorfstraße



**Ein Weihnachtsgeschenk ist in Zeitungspapier verpackt.**

FOTO: PETER MICHAELIS

**Gera.** Über 100 Kinder wollten in diesem Jahr bei der Weihnachtsfeier der vier Geraer Wohnungsbaugenossenschaften dabei sein. Für 40 davon klappte es per Losverfahren.

Eingeladen waren sie von den Genossenschaften Aufbau, Glück Auf, Neuer Weg und Union. Letztere richtet seit 2012 die gemeinsame Weihnachtsfeier in ihrer Begegnungsstätte „einundzwanzig“ aus, wie die Genossenschaft in einer Pressemitteilung informiert. Die Wartezeit bis zur Bescherung, bei der jedes Kind einen Wunsch erfüllt bekam, vertrieben sich die Kinder und ihre Familien mit Kinderpunsch, Weihnachtsgebäck und der Märchenoma. Als solche hatte sich Rosemarie Züge-Gutsche verkleidet. Sie brachte die Geschichte von der Weihnachtsgans Auguste

mit. Gespannt hörten die Kinder ihrem Vorlesen zu. Aber dann sei kein Halten mehr gewesen. Gemeinsam mit der Märchenoma riefen die Kinder nach dem Weihnachtsmann. Dieser kam dann in Gestalt von André Schäfer, der ohne roten Mantel und Rauschebart das Team Technik der Union unterstützt. Die beiden Weihnachtsengel an seiner Seite spielten zwei junge Frauen, die sich für die Immobilienwirtschaft mit Studium oder Ausbildung vorbereiten und einen Ausbildungsvertrag mit der Glück Auf haben. Geschenke wie Skateboard, Puppenhochstuhl und Feuerwehr packten Kinder aus, auch wenn es bei manchen beim Vortragen eines Liedes noch haperte. Bis zum Heiligen Abend gab der Weihnachtsmann den Betreffenden Schonfrist. red

072.24.12.2019